



Piden empresarios ser escuchados en iniciativa de reforma administrativa

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME GUERRERO).- El sector empresarial fijó su postura en torno a la reforma administrativa y la minera, que están en manos de la Cámara de Diputados, lo cual, advierten desde el CCE, la Coparmex y la Concamin, podrían poner en riesgo las indemnizaciones en los litigios que se generen en las contrataciones de obras con el gobierno Federal.

El sector empresarial afirma que su labor es generar progreso en México, por lo que pide ser escuchado para revisar esta iniciativa. Por ello, hacen un llamado a los legisladores para que escuchen todas las voces y se concreten acuerdos que beneficien el desarrollo del país.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APUJIBRRbhDqW4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214025&parId=75F18D3264FEE48F%213989&o=OneUp>